

ACADÉMIE
DES
SCIENCES, ARTS ET BELLES LETTRES
DE LA VILLE DE LYON.

Séance du vendredi 29 décembre 1837.

Chaque année, à pareille époque, l'Académie de Lyon tient une séance publique dans laquelle, pour rappeler tous ses titres à la considération du monde savant, elle dévoile son budget scientifique, énumère les travaux de chacun de ses membres, se pare de leur mérite, et rapporte à tout le corps l'honneur des études individuelles. C'est le président de l'Académie qui est chargé d'un tel soin : suivant l'usage, en cette qualité, M. Guerre a pris la parole, et dans un compte-rendu qui était pour lui une nécessité de position, il a parlé longtemps sur les sciences, la littérature et les arts. Son discours que l'auditoire a subi avec attention, a laissé voir que la plupart des faits scientifiques étaient étrangers à l'orateur : c'est là une chose fâcheuse pour un président d'académie. Après quelques phrases sur les avantages, les bons résultats de l'association pour le développement de l'intelligence, à la suite de cet adage ; *l'union fait la force*, M. Guerre n'a point eu à démontrer par des exemples, la vérité de ces principes ; il